

[Vers le blog](#)

JustizSkandale

by Heinz
Faßbender

Le Klinikum Leverkusen et le « Jugendamt » de Bergisch-Gladbach arrêtent la ventilation mécanique pour l'enfant Jamil Haddad. Contre la volonté de la mère ! Était-ce une mort due aux somnifères ?



AUTEUR : [Heinz Faßbender](#)
12. mai 2024
Temps de lecture 3 min.

Le fait que l'hôpital municipal de Leverkusen coupe simplement la ventilation mécanique de l'enfant Jamil Haddad pendant le week-end sans la mère biologique, uniquement avec le personnel payant du « Jugendamt » de Bergisch Gladbach, doit avoir des conséquences



pénales. Les observateurs de toute cette affaire scandaleuse d'enlèvement d'enfants dans la maison des parents de l'enfant Haddad considèrent cet acte « actif », à savoir l'arrêt du respirateur, comme un meurtre pour dissimuler les circonstances réelles de la mort de l'enfant sous la « garde » du « Jugendamt » Bergisch Gladbach.

Mère Haddad en deuil profond avec sa fille Mère Haddad pour le petit Jamil.

Une déclaration remarquable a été faite par la police, qui avait été appelée la veille, après un appel de parents inquiets et d'un assistant, informant les participants à la veillée après une conversation avec le médecin en chef de service qu'il n'y aurait pas de fermeture parce que l'enfant était toujours en vie et certainement pas sans le consentement de la mère biologique. Une plainte pour « circonstances inexplicables de la mort » n'a pas encore pu être déposée car l'enfant était dans le coma, mais toujours en vie, a-t-il été déclaré à la demande d'un journaliste par des policiers enquêtant sur place.

[Vers le blog](#)

JustizSkandale

by Heinz
Faßbender

Hier, 11.05.2024 vers 12 heures, l'assistant a appris que le service d'enquête criminelle de Cologne/Leverkusen avait finalement été appelé. Après cela, les mesures de maintien en vie sont brusquement interrompues sans décision de justice et sans en informer la mère.

Si le médecin et le soignant, en l'occurrence le tuteur Albrecht, conviennent que la cessation des mesures de maintien en vie correspond aux souhaits du patient, cela peut également se faire sans l'intervention du tribunal des tutelles. **Si le médecin ou même la mère biologique y oppose son veto, le tribunal doit trancher.** Indépendamment de cela, tout le monde peut s'adresser au tribunal des tutelles et, dans ce cas particulier, au tribunal de la famille.

Le tuteur responsable :

Tutelles officielles – Ville de Bergisch Gladbach

Salle Katrin Albrecht-Kölln : 0,08. Téléphone : 02202 14-2960.
Télécopieur : 02202 14702960. Courriel : k.Albrecht-koelln@stadt-gl.de.

Voici les raisons de cette décision urgente :

Raisons:

La requérante est la mère de l'enfant Jamil Driss, né le 24.04.2022.

Le demandeur n'a pas la garde parentale de l'enfant.

La tutrice de l'enfant Jamil Driss est le « Jugendamt » de la ville de Gladbach - Mme Albrecht-Cologne.

L'enfant est à l'hôpital de Leverkusen depuis mardi matin pour cause de maladie. Le demandeur n'est pas autorisé à rendre visite à l'enfant parce que le défendeur ou le tuteur ne le veut pas. Le demandeur n'est pas non plus suffisamment informé de la situation ou de l'état de l'enfant. On dit que l'enfant est dans un coma artificiel parce qu'il a le souffle court.

La requérante veut être avec son enfant et n'est pas autorisée à le faire.

Je/nous affirmons/nous affirmons les informations ci-dessus sous serment, après avoir été informé(e) de la signification et des conséquences criminelles d'un faux affidavit intentionnel ou par négligence.

Sur le traitement des données à caractère personnel par le pouvoir judiciaire dans

La Rhénanie-du-Nord-Westphalie a été informée.

Lu, approuvé et signé :

Stelzer

Enregistrement

Le département des enquêtes criminelles enquête actuellement sur :

[Vers le blog](#)

JustizSkandale

by Heinz
Faßbender



Ce qui est tragique, c'est que l'enfant Jamil joue et est en parfaite santé 8 jours avant la mort lors d'un contact en visite.

début de la vidéo, vous pouvez voir une tache rouge sur la joue. D'où vient-il ? Écoutez par vous-même.

Le médecin a certifié une cause non naturelle de décès ou, dans l'ignorance des antécédents médicaux du patient, une cause inexplicée de décès. Selon la loi, le département des enquêtes criminelles est désormais tenu d'ouvrir une enquête sur le décès.

Voici une approche d'investigation

La raison pour laquelle l'enfant aurait pu mourir devient claire dans cette petite vidéo. La mère demande au payeur de Peter pourquoi son enfant est de si mauvaise humeur. Peters répond que je ne lui ai pas donné de somnifères aujourd'hui – c'est-à-dire à l'enfant – pour qu'il soit un peu plus en forme. Les somnifères sont-ils la raison de l'arrêt respiratoire ? Et pourquoi l'enfant avait-il besoin de somnifères ? Parce qu'il a été arraché à sa mère alors qu'il était un bébé prématuré ? Au tout



La clinique de Leverkusen est un vieux bâtiment sale.

La procédure d'enquête sur le décès comprend un examen approfondi du défunt et des locaux, ainsi que des enquêtes sur l'environnement personnel et, en particulier, la clarification des antécédents médicaux et des questions sur les médecins traitants.

Les investigations sont nécessaires pour écarter une éventuelle négligence d'un tiers dans le décès de votre proche.

La cause réelle du décès n'est pas déterminée dans tous les cas.

Pourquoi, cela s'est produit hier, le 11.05.2024 - avant que la mère - qui était en route pour l'hôpital - n'arrive dans l'unité de soins intensifs - indique une dissimulation organisée selon toutes les circonstances de l'expérience criminologique - comme les rédacteurs en ont été informés.

[Vers le blog](#)

JustizSkandale

by Heinz
Faßbender

La mère, qui quelque temps plus tard a été « autorisée » à voir le petit Jamil, qui était maintenant mort des mains des médecins en accord avec le « Jugendamt » de Bergisch Gladbach avec une décision urgente du tribunal de la famille de Bergisch Gladbach – qu'elle attendait huit heures plus tôt – s'est vu interdire par la clinique d'emporter son téléphone portable avec elle pour prendre des photos. Ce nouvel « ordre » du « Jugendamt » en conformité servile par la clinique de Leverkusen indique à lui seul une suppression de preuves et une possible intention d'entraver la justice. Le « Jugendamt » de Bergisch Gladbach n'ose pas parler à la mère biologique - évidemment dans une erreur de jugement

et des justifications habituelles - « c'est un risque pour le bien-être de l'enfant ».

Dans de nombreux commentaires sur les médias sociaux, il est également supposé que tous les « acteurs » dans cette affaire ont quelque chose à cacher.



La clinique est trop lâche pour parler aux proches – mais à leur insu pour envoyer un enfant à la mort dans une mission évidente.

Sur TikTok et d'autres

médias sociaux, la sympathie de la population est extrêmement élevée.

Actuellement, il y a 56 800 vues, 1158 likes et plusieurs commentaires déchirants – en moins de 24 heures, alors que les soi-disant « médias en souffrance » sont jusqu'à présent et généralement restés silencieux. [L'équipe éditoriale avait écrit à WDR et à d'autres médias locaux.](#)

Entre-temps, il existe également des services de soutien juridique pour les parents.

Nous allons transformer certains commentaires en une petite

[Vers le blog](#)

JustizSkandale

te vidéo et les publier ici aujourd'hui.



Étoile arc-en-ciel

S'il vous plaît trouver un avocat Repose en paix petite âme

il y a 2 heures [Réponse](#)

♡
29



Nuages de sucre

la femme ne peut pas se le permettre. l'avocat de PKH a déjà a jeté l'éponge en quelques jours

il y a 1 heure [Réponse](#)

♡
4



Hellou

Peut-être pouvez-vous collecter des dons pour eux

il y a 1 heure [Réponse](#)

♡
3



07

Contactez-nous en privé, je travaille dans un cabinet d'avocats, nous le résolvons.

il y a 2 heures [Réponse](#)

♡
0



07

Je travaille pour un avocat spécialisé en droit de la famille et en droit pénal

il y a 2 heures [Réponse](#)

♡
1

